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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  No

*seduta:  ordinaria

OGGETTO: App±Q!Lazione verbale relativo alla seduta del  13/05L4QE

L'anno  duemiladiciamove     il  giomo   /J1

sitaConsiliare  della S£±s Circoscrizionale
co)r"ocato & noE:ef

Dal  verbale  della seduta,
composto di seguenti Consiglieri:

del  mese  di M
in  via F.sco  La  Colla n.  48

Seduta: pubblica di prosecuzione

•o     alle  ore   q

riunito,  in seduta
in  Palemo,  nella  sala

pubblica,  il Consiglio Circoscrizionale,di  legge  statutarie  e regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso                                                     n°
__   ._ __ _____,   .L   `,VLLULSL.`+   -.|-`+D.liz,iuiLait;,

al  momento  dell'adozione  del  presente  prov+edimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
-' : ^_j .

11  Presidente1SantangeloAntonino Presenti Assenti
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Presiede ia seduta ii Presidente:  Qj+YloJ+' u^)  €`Cwt

Partecipa e assiste ivla5 QiL~rQ/ in qualità di Segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto1'allegatoverbaledellasedutadelconsigliocircoscrizionaledel13/05/2019

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

Convotazioneresaeverificataperalzatadimano,con1'ausiliodeiConsiglieri

scrutatori

Presenti                no  %

vo,anti              no s

Voti favorevo|i  n° /

Astenuti     ^      no/

Voticontrari      no  /

DELIBERA

11 verbale del  13/05/2019 è approvato  àll'manimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINI  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 13/05//2019

L'amo 2019 il giomo tredici del mese di Maggio, alle ore 8,30 in Palermo, nella

sala  delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in via Francesco  La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 613578 del  16/04/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario l'Esperto Amm.vo, Sig.ra Santa Sciurba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Alessandra Macaluso.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,  Quartararo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del   quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente.pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle òersone dei Consiglieri :

Adelfio,   Bruschetta   e   Prèster.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all'mapimità dei presenti.

Alle  ore 9,00 entra il Dirigente, Dott, Dario  Gristina che  sostituisce in qualità di

Segretario l'Esperto Amm.vo, Sig.ra Santa Sciurba.

11 Presidente, passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G.,  ovvero  "Com#77z.cczzz.o77z.

c7e/ Presz.de77fe ",   discutendo di quanto accaduto alla scuola "Oberdan", dove è stato

rimosso un topo morto.

11 Consigliere Prester infoma che le richieste fatte da lui stesso e dal Consigliere

Quartararo sia per la disinfestazione che per la derattizzazione lungo il muro di cinta

della scuola, tratto pieno di zecche, pulci e ratti, sono rimaste inevase e senza alcun

riscontro.  La circoscrizione  è  abbandonata alla sporcizia e  al  degrado,  a  differenza       5

delle altre circoscrizioni.  Sono però i singoli Consiglieri a rimetterci in credibilità nei
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confi.onti dei cittadini.  11 Consigliere Prester decide di telefonare al
r

E
Presidente della

per richiedere d'urgenza l'intervento e,  alla fine della telefonata,  si spera che,1

entro  la  giomata  di  oggi,  l'intervento  venga  eseguito.  Si  ribadisce  comunque  che
Jl
l'intervento non è costante: dovrebbe essere automatico che la risposta alle richieste

siaimmediata,specialmenteserelativeasitisensibilicomelescuole.

11ConsigliereTarantinoprendelaparolaperconstatarelasituazioneattualedella

circoscrizione,  ffa marciapiedi  pieni  di  erbacce,  cestini  pieni  e  quasi  mai  svuotati,

alberi  ad  altezza uomo  e  con rami pericolanti  e rifiuti  ingombranti  di  ogni  genere.

Continua a perpetuarsi il degrado senza che cambi nulla e ci si augura che, con la

bonificadituttalacittàpromessadalSindaco,nondebbanopiùvedersilesituazioni

sopracitate,riportandoilterritoriocircoscrizionaleadunavivibilitàoggettiva.

Si  da  lettura  di  una  comunicazione  da  parb  dell'Ufficio  lmovazione,  prot.  n.°

674915  del  13/05/2019, avente per oggetb una riunione sul primo tomeo al mondo

ffa le città dedicato  alla mobilità sostenibile, ideato all'intemo del progetto M.U.V.

cheavràluogo,indataodiema,alleore15,00,aPalazzodelleAquile.

Si  passa` alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4zprovciz}.ori  verò#

c7é#a   sechm  precec7e7tfe",    dando   lettura   del   verbale   r`elativo   alla   seduta   del
^

10,05,2019.

Alleore9,25entralaConsiglieraRappa.Risultanopresenti9Consiglieri.

11'Consiglioapprovai#uddettoverbale,all'unanimitàdeipresenti,alleore9,30.

11  Consigliere  Quartararo  riprende  la  problematica  della  Postazione  Decentrata
"Capinere",   trattata   venerdì   in   sua   assenza   e   comunica   di   aver   già   preso

appuntamento  giovedì  scorso  con l'Assessore Mattina,  che  incontrerà oggi  alle  ore

12,30pressolasededell'Assessorato,proprioperipotizzarepossibilisoluzioni,che

non    prevedano    la    chiusura    della    struttura    per    non    attestare    la    sconfitti

dell'amministrazione,  magari  adeguando  la  struttura  con  misure  di  sicurezza  e

rafforzandolaconaltriservizi,anchedecentratipressoaltresedi.

Sipassaal111puntodell'O.d.G,ovvero"4#Jspeffz.vz.e/wJ?zz.o#z.Proposztz.ve",con

laletturadellamozioneaventeperoggetto"J#fe7~ve7cfz.c7i.z.73sfczJJczzz.o%7cwoves#z.sce£
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pedonali   su  Viale   della   Regione   Siciliana,   tratto   compreso   tra   Via   Belmonte

C%z.czve//z.  e  yz.cz  Scr77fcz  A4lc7rz.cz  c7z.  Gesà ",  prot.  n.°  1563197  del  16/10/2019,  iscritta  al

punto n.° 4 della griglia degli Atti lspettivi, a fima del Consigliere  Tarantino.

Illustra  la  mozione  il   Consigliere   Tarantino,   che   identifica  bene  il  tratto   in

questione,   che   è   a  lato   monte   della  via,   con  varie   attività  commerciali,  poco

illuminato, privo  di  strisce pedonali;  pertanto ritiene  opportuna l'installazione  delle

strisce in modo da tutelare la sicurezza dei pedoni.

Prende la parola il Consigliere Ilardi  che precisa che, vista la presenza di alcune

fermate  AMAT,  le  strisce pedonali,  all'altezza di  dette  femiate  erano presenti,  ma

forse  non  più  visibili.  Per  la  nuova  installazione  sarebbe  d'accordo  ma  bisogna

specificare in quali punti.

11 Consigliere Terranova interviene per segnalare che esiste una grande differenza

tra nuova  installazione  e  ripristino,  anche  a  livello  foma|S per  l'invio  agli  uffici

competenti.

11   Consigliere   Bruschetta   s'inserisce   nel   dibattito   chiedendo   al   Consiglio   se

qualcuno sappia con certezza se le strisce sono di nuova installazione o da ripristino,

per cui chiede la verifica.
\

11 Presidente, vista la discussione in aula, decide accantonare la suddetta mozione,

in attesa di verificare quanto discusso.                                                             ``

Si   prosegue   con   la   trattazione   della   mozione   avente   per   oggetto "RzZ)rz.sfz.73o

marciapiedi  in  Via  Agostino  Gallo,  dal  civ.  9  al  ci,v.  17", prc}t.  n.°  1554953  deÀ

16/10/2019,  iscritta  al  punto  n.°  3  della  griglia  degli  Atti  lspettivi,  a  fima  dei

Consiglieri Prester e Rappa.

Illustra la mozione la Consigliera Rappa, che dichiara che da molto tempo la Via

Oreto  vecchia,  compresa  la  via  oggetto  della  mozione,  versa  in uno  stato  in  cui  i

marciapiede  sono  arrivati  al  livello  stradale.  Servono  interventi  di  manutenzione

radicale per evitare incidenti, anche gravi, ai pedoni.

Anche  il  Consigliere  Prester  ribadisce ' l'urgenza  di  tali  interventi,  per  evitare

denunce all'amministrazione e consentire il normale e sicuro transito ai cittadini.
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Non essendoci  altri  interventi,  il  Presidente, pone  ai voti  la mozione,  approvata,

all'unanimità dei presenti, alle ore 10,00.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta alle ore 10,05.

11 Segretario

F=s&iu#-+
Dott. Dario Gristina

t-#/Jrih-

11 Presidente

Andr



Ietto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11Sottoscrittoattestachecopiadellapresentedeliberazioneèstatapubblicataall'AlbodiquestoCentroCivicodal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

E= :#£,\
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

CopiadellapresenteDeliberazione,èstatapubblicataall'AlboPretoriodiquestoComunedal

successivo.

Palemo, lì

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il  £4

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizionecomesopracertificato,aisensidelcombinatodispostodegliart.34delRegolamentoperilDecentramento,e68cornma2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO


